

La celebración del Día de Muertos en México – Una aproximación multisensorial

Vicky Belmonte-Clemens

Una de las manifestaciones religiosas sincréticas más curiosas y singulares de las que se conservan en México es, sin duda, la festividad del “Día de Muertos”. A través de una actividad multisensorial en la que se presentarán textos informativos y literarios, objetos ilustrativos, canciones y recetas, los participantes de este taller tendrán la oportunidad de acercarse a la cultura popular de México, conocer tradiciones, costumbres, ceremonias y creencias relacionadas con esta festividad y el tema de la muerte.